

Ricardo Monreal reapareció tras faltar a reunión de AMLO con morenistas: "No nos vamos a rajar"



El coordinador de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Senado de la República, **Ricardo Monreal** Ávila, apareció públicamente luego de que algunos militantes de la Cuarta Transformación se reunieron con el presidente <u>Andrés Manuel López Obrador</u> (AMLO) en Palacio Nacional y aunque no habló del evento, indicó que los que están con él "**no se van a rajar**".

Los que sí estuvieron presentes fueron las "corcholatas" la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, y los titulares de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y de Gobernación (Segob), Marcelo Ebrard y Adán Augusto López, respectivamente, a quienes fueron tildadas por Andrés Manuel como sus **amigos cercanos.**

Aunado a lo anterior, también estuvo presente **Ignacio Mier**, líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, el cual recordó que el partido fue fiel al presidente todo el año y votó a favor de la **Reforma Eléctrica**, a la **Reforma Electoral** y el Plan B, así como la iniciativa que mantiene a la **Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena**) a cargo de la operatividad y administración de la **Guardia Nacional** (GN)